



ELECCIONES AUTONOMICAS EN LA CAV



ELECCIONES AUTONOMICAS EN LA CAV

Decía el otro día el Sr. Otegi que "no se puede alcanzar la independencia sin pasar por los espacios intermedios". En la prensa leíamos, también recientemente, que "EHBILDU reivindica la independencia sin ansia ni prisa, en el curso del Aberri Eguna". Parece que están tan interesados en la independencia de nuestra nación, como yo en la estructura social de los ornitorrincos.

Eso sí, los dirigentes de EHBILDU son muy cuidadosos, escrupulosos en sus discursos, a la hora de decir "en esta parte del país", no vaya a ser que se les tildase de autonomistas, como a los del PNV. Pero la reivindicación de la independencia que se nos ha ido arrebatando por la fuerza de las armas durante los últimos siglos, brilla por su ausencia en sus palabras y en sus escritos. Son otros, como el PSE-EE-PSOE, quienes advierten a la población de que "EHBILDU no son de izquierdas, ison independentistas!". ¡Ojalá! ¡Que su Dios les oiga!

Durante estos días de campaña electoral, tanto el Sr. Otegi como el Sr. Otxandiano, han hecho muchas referencias a "la izquierda independentista", pero auto refiriéndose a su propia formación política, cuando la auténtica izquierda independentista está fuera de los circuitos institucionales de EHBILDU. ¿Y dentro?

Pues, para averiguarlo, he leído la entrevista que el CORREO le ha hecho al Sr. Otxandiano el pasado día 13 de Abril. Respondiendo a las 21 preguntas del periodista, Pello ha respondido, hábilmente, hablando de una serie de cosas inconcretas como:

- Progresar en más soberanía...
- Políticas públicas más avanzadas...
- Relaciones de cooperación con la oposición...
- No se pueden poner puertas al campo...
- Convocaríamos a un diálogo al PNV, PSE y la Izquierda Confederal...

Cuando concreta más, dice:

En el Estado hay un presidente que plantea abrir el debate de la plurinacionalidad...

Todos tenemos una identidad nacional y aquí también, pero la nuestra está en construcción.

La que está supeditada y amenazada en un contexto de globalización y porque España no ha cuidado a sus naciones, es la nación vasca.

Es una oportunidad para España de modernizarse y plantear un Estado acorde con el siglo XXI.

Hay vías para hacer un Estado más democrático y respetuoso con las naciones que hay dentro.

Ante la pregunta sobre si han renunciado a la independencia, responde:

Siempre hemos hablado de un camino progresivo, un proceso gradual...

Dentro de EHBILDU hay independentistas y gente que no lo es...

¿Dónde están la Independencia y el Socialismo? ¿Espacios intermedios? ¿Sin ansia ni prisa? ¿Caminos progresivos? ¿Procesos graduales? ¿El único Estado contemplado es el español? ¿Somos los vascos una de sus naciones? ¿Hay no independentistas en EHBILDU? ¿Nuestra identidad nacional está en construcción? ¡Apaga y vámonos!

El PNV, por boca de su presidente, Sr. Ortuzar, siempre ha sido claro en este sentido, afirmando que lo que su Partido busca es "un buen acomodo en el Estado español, reconociéndose previamente el carácter nacional de... ¿Euskal Herria? ¿La Comunidad Autónoma Vasca (CAV)?" Ya eso no lo sé. Por lo demás, se conforman con una Euskadi de tres territorios, gobernada por sus Diputaciones y en lo social son neoliberales, no importándoles llenar nuestros campos de aerogeneradores, valles de puentes para su tren de alta velocidad y las reservas de la naturaleza de museos con franquicias de los yanquis.

El PSE-PSOE, españolistas ...¿de izquierda?, claramente anti independentistas. Apoyarían un 155 manu militari si los vascos nos decidiéramos por recobrar nuestra libertad nacional. Por lo demás, siempre han sido más PSOE que PSE-EE y de lo vasco, el euskera y tal, ...!Buuurrr!

El discurso hoy, en Radio Euskadi, de la Sra. Gorrotxategi, de ELKARREKIN-PODEMOS, muy interesante, muy de izquierda. Respetuosos con el Derecho a Decidir, aceptarían la independencia si lo decidiera la mayoría de la ciudadanía, pero no ven la necesidad de un Estado propio e independiente. Lástima que no sería lo que ellos votarían, porque no tienen muy claro si son vascos-vascos, vasco-españoles o españoles-vascos, como suele preguntarse en los sondeos de opinión. Errónea interpretación de lo que significa internacionalismo, que ha afectado a muchos partidos abertzales en nuestra historia no muy lejana. Lástima.

Los de SUMAR, aunque haya vascos entre ellos, esos a los que el Sr. Otegi califica erróneamente de "izquierda confederal" (confederal es quien se reserva el derecho a separarse), vienen a nuestro País, que para ellos es "el norte", con el discurso español de su dama de blanco.

El PP, la derecha españolista, ofreciéndose a PNV y PSE-PSOE por si no les llegan los votos para seguir gobernando en la CAV, tras la advertencia de que su ayuda no sería gratis. Mientras tanto, arremetiendo contra el euskera, porque dicen que es "un estorbo para acceder al mundo laboral".

VOX, del mismo pelo ideológico, pero más descarado, advirtiendo a la población de los peligros de una Coalición PNV-EHBILDU.

En definitiva, no le voy a dar el voto a VOX, porque soy antifascista.

Ni al PP, porque soy vasquista y de izquierdas.

Ni a SUMAR, porque no soy españolista.

Ni a ELKARREKIN-PODEMOS, porque soy independentista.

Ni al PSOE, porque soy de izquierdas y vasquista

Ni al PNV, porque soy independentista, de izquierdas y ecologista.

Ni a EHBILDU, porque soy de izquierdas e independentista.

Me hubiera gustado encontrarme con una opción de izquierda, antifascista, ecologista, feminista, vasquista, socialista e independentista, para poder votarles en conciencia. Pero no la he encontrado. Otra vez será.

Begirale